

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

El país vive el grave problema de estarse secando dada la falta de agua y todo mundo habla y dice y recomienda sobre que hay que hacer algo ante este problema que traerá otros consigo, pero nadie mueve un dedo ni se atreve a poner manos a la obra. Los senadores, de otros estados, no los tabasqueños, han presentado un sinnúmero de proyectos y también han solicitado a **Conagua** que les informe sobre los recursos hídricos del país, pero pareciera que no conocen Tabasco, porque aquí lo que, afortunadamente, sobra, es agua, mucho agua, tanta que hasta nos inundamos. Tabasco es afortunado en contar con el líquido vital y es uno de los recursos que ha ofrecido al país, pero se siguen haciendo bolas y no quieren voltear hacia los lugares que cuentan con los recursos que se necesitan en otras partes del país.

Y TAMBIÉN LA REFINERÍA

Y lo mismo pasó con la refinería y mientras Tabasco contaba y cuenta con todo lo necesario para la construcción de la refinería, Georgina Kessel, secretaria de Energía, y Jesús Reyes Heróles, director de Petróleos Mexicanos, no aguantaron el manejo desaseado que ejercen en el caso de la refinería. 10 mil millones de dólares son muchos millones de pesos ante el proceso que ha hecho mella en las relaciones políticas entre dos estados, Guanajuato, que comanda Juan Manuel Oliva, e Hidalgo, de Miguel Osorio, y en el que hasta al secretario de la Reforma Agraria han involucrado y ahora salta por lo mismo el aún gobernador de Michoacán, Leonel Godoy, quien debiera estar ocupado en lo que está sucediendo con la inseguridad de su estado y los graves problemas políticos-policíacos que enfrenta gracias a uno de sus familiares. Como sea, habrá que hacer una pregunta ¿por qué tanto brinco estando el suelo tan parejo? Es algo nunca visto en este país, pues lleva a la confrontación, al despilfarro y a adelgazar las finanzas públicas de los estados.

LE MANCHARON LOS MANTELES

Y todavía no terminaba de saborear la buena relación con quien será el nuevo dirigente nacional de su partido, César Nava, y ya le estaban manchando los manteles al dirigente estatal Nicolás Alejandro León Cruz, a quien todavía ayer al mediodía un pequeño grupo de mujeres, enviadas quién sabe por quién, le colgaron una manta con un mensaje de supuesto repudio, bueno, quizá exista la inconformidad o la diferencia de algún panista con su dirigente estatal, pero de que las enviadas son panistas ni duda cabe de que no es así. Quien tiró la piedra escondió la mano pensando en que dañaría a León

Continúa en siguiente hoja



Fecha 04.08.2009	Sección Estado de México	Página 35
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Cruz por el apoyo mostrado por éste y el resto de panistas que demostraron apoyo, lealtad y respaldo en las acciones que emprenda una vez que llegue a la dirigencia de Acción Nacional.

PROFEPA DUERME

Y mientras el deterioro ambiental sigue consumiéndose al estado, los infractores de la ley federal y local en este renglón continúan haciendo de las suyas, las autoridades encargadas de poner orden a este problema no solucionan nada, no infraccionan ni mucho menos aplican la ley y es el caso de Antonio Lope Báez, quien seguramente está ocupado, pero no atendiendo los asuntos que debe atender en la Profepa, sino en cómo ayudar a su mujer a que le den más dinero del que ya le daban en el cargo que tenía, sí, hablamos de Yenny Magdalena Rodríguez, quien por cierto ahora habla de "moralidad" y no recuerda que la ex esposa de Toño Lope, en aquel tiempo diputado local por el PAN, la acusó públicamente de que le quitó un padre a dos hijos y un esposo a una mujer. Pero ella es muy moral y quizá en eso está muy ocupado don Toño mientras que medio ambiente en Tabasco sigue en rápido deterioro.